

## 運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書

| 開催日時 令和 4年 11月  |  |
|---|--|
| 参 加 者   | 議 題  |
| 利用者 1名  | <ul style="list-style-type: none"> <li>・運営状況報告</li> <li>・活動内容、改善事例紹介</li> <li>・コロナウイルス感染予防対策について</li> <li>・質疑応答</li> </ul> |
| 地域住民の代表者 1名   |  |
| 学識経験者 1名  |  |
| 市職員 1名  |  |
| 地域包括支援センター 1名   |  |
| 事業所 1名  |  |
| 会 議 録   |  |
| <p>※コロナウイルス感染防止のため開催中止となりました。各参加予定者様には書面での報告をさせていただきます、それに対してご意見・ご感想をいただく形となりました。</p>   |  |
| <p>1. 運営状況報告</p> <p>令和4年10月下旬時点の利用者様の介護度別・曜日別の利用状況、人員体制、一日の流れを報告。</p>   |  |
| <p>2. デイサービスでの日々の活動内容・利用者の様子について紹介</p> <p>マシントレーニング・個別機能訓練について</p> <p>訓練による改善事例紹介</p> <p>口腔機能向上訓練について</p> <p>ヒヤリハット報告</p> <p>ボランティアさんによるそば打ちの見学報告</p>   |  |
| <p>3. コロナウイルス感染予防対策についての報告</p> <p>前回に続き、現在実施している感染対策についての報告</p>   |  |
| <p>4. 質疑応答・意見交換</p> <p>利用者様より：</p> <p>いつもありがとうございます。職員さんも利用者さんもみんないい方ばかりでとてもうれしいです。日中家で一人になってしまうので、デイサービスに来ていることで家族は安心して仕事に行けると言っています。これからもよろしく願っています。</p> <p>⇒こちらこそありがとうございます。他の利用者様ともとても楽しそうにお話をされたり、運動をしっかりと行ってくださるのはもちろんのこと、食事の準備や洗濯物を畳んだりなども積極的に行ってください、スタッフ一同うれしく思います。家事動作も大事な訓練の一つになりますので、自主的に行うことはとても大切です。また、デイでの活動によって生活にメリハリがつくことは心身ともに良いことだと思います。無理強いされることなく楽しく来てくださるのが一番ですので、これからも楽しく過ごしていただけるようスタッフ一同頑張っていきたいと思っております。</p> <p>学識経験者より：</p> |  |

1日タイプのデイサービスは、介護度の高い利用者も多いと思います。介護度の高い利用者は多くのADLに困難を抱えていると思いますが、一度にすべてのADLを解決することはできません。今回、提示された症例のように、最も早期に解決すべきADLを選択し、それに向けた身体機能の改善のための運動、家庭環境の状況に応じた動作反復練習を粘り強く行ったことが、実際の入浴動作の自立につながったのではないのでしょうか。とても良いことだと感じました。

⇒ありがとうございます。半日タイプのデイに比べると介護度の高い利用者様が多いと思います。またデイで一日過ごしていただくことで家族のレスパイトケアとしての役割も担っています。自立支援を目的として様々な運動を行っていますが、それによりADLの維持向上につながることで介助者の負担軽減につながっています。ご本人やご家族様の目標やご希望を確認し、それに沿った運動を提案し目標達成できるよう支援させていただいております。その事とご本人様のやる気によって自立につながったと思います。今後もそれぞれの利用者様が楽しくやる気をもって運動に取り組めるよう支援させていただきたいと思います。

地域包括支援センター職員より：いつもお世話になっております。今後も引き続き感染対策に留意しながら安心して利用させていただけるようよろしくお願いします。

⇒ありがとうございます。幸いなことに今までに利用者様や職員の間で感染が拡大することなく、利用していただくことができしております。職員はもちろんのこと、利用者様やご家族さまが感染対策をしっかり行っていることやちょっとした体調の変化などを報告してくださり、対処できる体制を整えることができているからこそだと思います。今の状況がいつまで続くのか先は見えませんが、今後も引き続き気を引き締めて対策していきたいと思います。

ご協力ありがとうございました。

次回開催は令和5年3月開催予定です。